

ULTIMAS NOTICIAS



¿POR QUE NO ES USTED DEL RAYO VALLECANO?

Para que no sólo sea Evangelina Jardiel Poncela la que se ponga las botas con su libro «¿Por qué no es usted del Opus Dei?», nos hemos tomado el trabajo de elaborar una sucinta relación de posibles libros por el estilo y demás. No tiene usted más que coger el título, hacer una carta circular en ciclostil, gastarse cuarenta duros en sellos, mandársela a los amiguetes y esperar que respondan. Luego lo coge todo, lo pasa a máquina, le pone su nombre en la portada, se lo manda a un editor, ¡y a cobrar, que son tres días!

He aquí la sucinta relación, hela:

—¿Por qué no es usted del Rayo Vallecano?

—¿Por qué no es usted de la Peña Antonio Mairena de Hospitalet de Llobregat?

—¿Por qué no es usted de Los de José y Juan?

—¿Por qué no es usted delante

ro centro de la selección nacional de fútbol?

—¿Por qué no es usted subsecretario general técnico de la Dirección General de Obras Hidráulicas?

—¿Por qué no es usted de los palmeros de Peret y sus gitanos?

—¿Por qué no es usted minifaldera oficial de Televisión Española?

—¿Por qué no es usted de la Peña Bética de la Puerta de la Carne?

—¿Por qué no es usted de la Asociación de Amigos de la Unesco?

(De esto último sí que salía un buen libro; palabra.)

CHIQUITO DE PARANINFO

—La única solución razonable a la crisis del papel es aumentar el número de analfabetos en el mundo —ha declarado servidor de ustedes.

A fin de que ningún español deje de gozar del placer de las cenas políticas, la del próximo día 25, se celebre en restaurantes o casas particulares, se declara Cena Política Nacional. Se recuerda que será obligatorio dos platos, postre, vino de marca, café, copa y puro.

Aumenta nuestra exportación de sol a los países del norte de Europa. Gracias a esta operación financiera los habitantes de Copenhague gozaron ayer de una temperatura de 20 centígrados a la sombra.

Se declara oficialmente a los precios la tercera guerra púnica.

—Nuestra idiosincrasia nacional es contraria a las asociaciones. Prueba de ello es que no existen —ha declarado un portavoz de la asociación para la defensa de los derechos consuetudinarios.

—Cruyff es de origen español por parte de genio —ha declarado un patriota a su vuelta de los mundiales de fútbol.

Se le aparece el espíritu del 11 de febrero y lo confunde con el del 12. Al conocer la verdad se suicida ingiriendo varios tomos de las obras completas del señor Espasa-Calpe.

Da a luz un rumor y tiene trillizos.

Presenta una enmienda a la totalidad de la Ley de los Derechos Humanos.

Salva a sus hermanos de morir contaminados destruyendo cuando empezaba a construirse una central atómica en Cincinnati.

A partir del próximo día 12, todos los vinos nacionales deberán hacer constar su manantial de origen.

CH2

BEST SELLERS DE BOTICA VERANIEGA

Según una encuesta que no nos hemos tomado el trabajo de hacer, porque hasta ahí podría llegar la cosa, macho, he aquí los títulos de mayor venta en las boticas playeras durante el mes en curso:

1. Crema after-sun para después de las quemaduras (Editorial Bayer).
2. Crema bronceadora para antes de las quemaduras (Editorial Ambré Solaire).
3. Colonia anti-mosquitos (Editorial Cruz Verde).
4. Antidiarreicos a discreción (Editorial Tanagel).
5. Laxantes a discreción (Editorial Laxén Bustó).
6. Pastillas contra el mareo (Editorial Biodramina, en coedición con Editorial Tiempo Libre y Editorial Muncicolor).
7. Aspirinas (Editorial Bayer).
8. Tiritas (Editorial Curitas).
9. Mercurocromo Editorial Mercurina).
10. Esas pastillas que usted y yo sabemos.

INFORMES EUROSPAÑA

